

FOTONOTICIA



Recuperación verde para la nueva prosperidad

En un artículo en [La Vanguardia](#) el martes 26 mayo, el presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, se muestra convencido de que “el reinicio de la actividad se presenta como la receta imprescindible para paliar los efectos del coronavirus sobre la economía y el empleo”. Para ello, añade, es necesario “superar dicotomías como la que contrapone a empresas y personas”.

En un contexto postcoronavirus en el que todos los países de nuestro entorno adoptarán medidas similares, Galán aboga por crear “un marco legislativo y regulatorio atractivo” para atraer inversión a nuestro país.

Galán reconoce el anteproyecto de ley de Cambio Climático aprobado por el gobierno español, que fija la senda hacia la neutralidad climática en el 2050, así como el Plan Nacional Integrado de Energía y Clima (PNIEC) remitido a Bruselas, que —gracias a inversiones de 240.000 millones de euros— estima la creación de hasta 350.000 empleos netos para 2030. Pero apuesta por adelantar su puesta en marcha.

“Seamos audaces y aceleremos su implementación para crear empleo masivo y de futuro desde hoy”, apuesta.



FOTONOTICIA

El presidente ensalza la “combinación equilibrada de los intereses de accionistas, empleados y la sociedad en general” que se realiza en Iberdrola. Y recuerda la aceleración de las inversiones del grupo, que este año alcanzarán por primera vez los 10.000 millones de euros, así como la contratación en 2020 de 5.000 nuevos profesionales o el adelanto de pedidos a proveedores para sostener los 400.000 empleos que genera la actividad del grupo.

Para Galán, “la *nueva normalidad* tiene que ser también la hora de un nuevo modelo económico más sostenible, más equitativo y más inclusivo, para que nadie quede atrás”. “La recuperación verde”, añade, “es una gran oportunidad no ya para pilotar una época de cambios, sino para acometer un verdadero cambio de época”.

